

Fecha: 16-04-2023
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Actualidad
 Título: UC Christus inauguró moderno Centro Médico Santa Lucía

Pág.: 16
 Cm2: 694,8
 VPE: \$ 9.126.987

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

UC Christus inauguró moderno Centro Médico Santa Lucía



El doctor Felipe Heusser, decano de la Facultad de Medicina, y Patricio Donoso, prorector de Gestión Institucional, ambos de la Pontificia Universidad Católica, junto a Richard Clark, miembro del directorio de UC Christus, y Alejandro Canavati, vicepresidente senior para Latinoamérica de Christus Health.

En una ceremonia realizada este jueves, Red de Salud UC Christus inauguró el Centro Médico Santa Lucía. "Este espacio pondrá a disposición seis pabellones de cirugía mayor ambulatoria, pensados y diseñados de la forma más eficiente y eficaz para hacer ese tipo de procedimientos, y que las cirugías sean lo más confortables. La idea es que el paciente llegue a recepción, haga todo el circuito y se vaya de alta desde el mismo lugar con un programa especializado de cuidados", explicó Cristián de la Fuente, gerente general de UC Christus. Además enfatizó que con este edificio se "consolida la presencia de la institución en el centro de Santiago".

Con una superficie de casi 14 mil metros cuadrados, el Centro Médico Santa Lucía proyecta sumar más de 150 mil nuevas consultas médicas en los próximos tres años.



Jeff Puckett, director de Operaciones de Christus Health; Sonia Abad, directora Corporativa de Enfermería UC Christus; Ignacio Sánchez, rector de Pontificia Universidad Católica de Chile; Cristián de la Fuente, gerente general de UC Christus, y el doctor Jaime Santander, director médico de UC Christus.

Acqua Lattouf, country leader-Chile de Philips; Carolina Kunz, subgerente de Gestión Inmobiliaria UC Christus; Rafael Teixeira, gerencia de Desarrollo de Negocios del distrito Hispánico de Philips, y Óscar Icarte, gerente de Diagnóstico UC Christus.



El diputado Eduardo Durán; la doctora Mildred Rojas, directora Médica del Centro Médico Santa Lucía; Virginia Estay, gerente del Centro Médico Santa Lucía, y Francisco Amigo, gerente de Centros Médicos de UC Christus.



Thomas Leisewitz, gerente de Estrategia y Desarrollo de Negocios UC Christus; Gonzalo Soto, seremi de Salud de la Región Metropolitana; Marco Canales, seremi del Trabajo y Previsión Social de la Región Metropolitana, y el doctor Luis Ibáñez, ex decano de la Facultad de Medicina de la Pontificia Universidad Católica.



Andrés Herreros, gerente general del Hospital Clínico UC Christus; Ximena Maujer, enfermera Jefe Pabellón Cirugía Mayor Ambulatoria del Centro Médico Santa Lucía; Nicole Gallardo, enfermera jefe Consultas y Procedimientos del Centro Médico Santa Lucía, y el doctor Juan Carlos Pattillo, director médico del Hospital Clínico UC Christus.



Bernardita Ureta, gerente de Misión y RSE de UC Christus; Sonia Riquelme, presidenta de la Junta de Vecinos San Borja; Carlos Vejar, coordinador corporativo de Relacionamento Comunitario de la Gerencia de Misión, y Claudia Andía, presidenta de la Junta de Vecinos Blas Cañas.



El doctor Álvaro Téllez, director Médico de los Centros de Salud Familiar Ancora UC; Claudio Daniels, gerente general de Clínica San Carlos de Apoquindo UC Christus; Ximena Segura, gerente general de la Asociación de Médicos de la Universidad Católica de Chile (Asomeduc), y Alejandro Corvalán, gerente comercial de UC Christus.

Vanessa Fuentes, gerente de Marketing y Comunicaciones de Philips; Magloria Hidalgo, gerente de Radiología y Diagnóstico por Imágenes UC Christus; Luis Bravo, gerente comercial Sector Privado-Chile de Philips.